



Una introducción divulgativa y amena sobre Murillo en el IV centenario de su nacimiento

- Durante 2017 y 2018 Sevilla celebra el IV centenario del nacimiento de Murillo y se realizarán un buen número de exposiciones y actividades sobre la vida y obra de Murillo.
- Incluye apéndice fotográfico, del propio autor, sobre los lugares de Sevilla relacionados con Murillo, y una selección de cuadros del pintor universal que se encuentran en Sevilla.
- Es un libro **ideal para la comunidad educativa** de Sevilla, y también con la opción de realizar rutas por la ciudad.
- El autor es dinamizador cultural y realiza actividades relacionadas con sus libros en colegios, institutos, bibliotecas, ferias del libro, rutas urbanas...

Descubriendo la Sevilla de Murillo

FRAN NUÑO

Ahora todos hablan de Murillo, y Sevilla celebra su cuarto centenario. Pero, ¿qué sabemos realmente de este genial pintor? Acompañando a una simpática familia descubriremos dónde nació, en qué calles vivió, dónde se casó, en qué lugares estuvieron expuestos sus mejores cuadros, algunos de sus secretos y cómo fue su vida en Sevilla. De esta forma conoceremos mejor a tan universal artista y la ciudad donde siempre vivió.

Un libro ideal para que lectores de todas las edades descubran lo más destacado de la vida y obra de Bartolomé Esteban Murillo, a través de un divertido paseo por Sevilla. Una obra dirigida a todos los públicos, con un lenguaje ameno, con una selección de cuadros expuestos en Sevilla, e ilustrado con dibujos de JAVI BAENA y fotografías—tomadas por el propio FRAN NUÑO— de los lugares claves de la ciudad relacionados con Murillo.

Disponible en librerías desde 24/04/2017

Ilustrado (b/n)
Javi Baena

COLECCIÓN D-9-A-99
ISBN: 978-84-945885-3-2
Rústica: 14,5x21 cm
88 págs.
PVP: 14 € aprox.



FRAN NUÑO (1973)

Nació en Bilbao en 1973, pero vive en Sevilla desde los diez meses de edad. Es escritor, dinamizador cultural y librero-editor. Es autor, en distintas editoriales, de más de treinta libros, casi todos ellos de literatura de infantil-juvenil. También tiene publicados dos manuales sobre animación a la lectura y cada temporada visita innumerables centros educativos, bibliotecas, librerías o ferias del libro para tener encuentros con sus lectores o realizar actividades culturales. Ha sido traducido al gallego, valenciano, catalán, inglés, árabe y, puntualmente, al alemán; además, tiene en su haber varios premios y menciones tanto como autor como por su labor en el fomento de la lectura. Un buen número de sus libros se comercializan también en el continente americano y en algunas zonas de Asia.